

## Médicos se disfrazan para abandonar Cuba

Nueva York, junio 4 (UPI). Un grupo de 70 médicos, disfrazados de delincuentes y vagos, se mezclaron entre los 125.000 cubanos que llegaron el año pasado a la Florida en la "flotilla de la libertad", según dice en su última edición la revista "Medical Economics", que da consejos sobre inversión a los galenos.

Todos dijeron que estaban dispuestos a abandonar una vida, en su deseo de dejar la isla.

Los refugiados dijeron que los médicos reciben educación gratis en Cuba, pero, son considerados como soldados que pueden ser enviados a donde el gobierno quiere.

He aquí algunas declaraciones:

—Doctor Ignacio Coro, un cirujano ortopédico, de 34 años, "hubiera ido a cualquier lado, incluso a la Patagonia, para salir de Cuba".

—Dr. Jorge Torrente, un médico clínico, de 36 años. "Sufrí problemas políticos. Me gustaban las cosas estadounidenses y los comunistas en la Universidad de La Habana me decían que era un enemigo del régimen de Fidel Castro. El gobierno me sacó de la Escuela de Medicina y me envió a un campo de trabajo, a cortar caña".

—Dr. Orlando Chils, pe-

Pasa a la página 29



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ORAN JUNTOS. Armagh, Irlanda del Norte, junio 4 (AP). El doctor Runcie, arzobispo protestante de Canterbury (izquierda), y el cardenal O. Fiaich, primado católico de

Irlanda, oran juntos hoy en la catedral de aquí, en ocasión de la visita que el arzobispo realiza a Irlanda del Norte.

# El Salvador no pide la ayuda militar Argentina

Buenos Aires, junio 4 (UPI). El canciller de El Salvador, Fidel Chavez Mena, dijo hoy que su país no ha solicitado a la Argentina el envío de tropas, ni ayuda militar, sino sólo ayuda económica.

Chavez Mena, en declaraciones a la United Press International, declaró que "es absolutamente falso que nosotros hayamos solicitado ayuda militar o el envío de tropas de la Argentina".

Mi acción como canciller, es exclusivamente política y económica".

El canciller salvadoreño, que realiza una visita oficial

de seis días a la Argentina, dijo que su país vive "una crisis típicamente estructural. Se trata de un claro fenómeno de desintegración social".

Agregó que el gobierno de El Salvador busca "una solución política" para la crisis "llevando adelante un programa de reformas estructurales, tales como la reforma agraria, la nacionalización del comercio exterior y de la banca".

"Además de las reformas estructurales, estamos buscando la distensión interna y para el próximo año esperamos que el pueblo pueda, sin engaños, en forma libre, elegir sus representantes ante la asamblea constituyente, organismo que dirá cuáles serán las formas de la institucionalización de mi país", agregó.

El canciller dijo que las medidas de su gobierno "no son estatizantes, sino antioligárquicas. Ha sido la oligarquía de mi país la que provocó la crisis estructural y

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EMBAJADOR GAVIN. México, D.F., junio 4 (AP). John Gavin, nuevo embajador norteamericano en México, hoy, durante un almuerzo, charla con el presidente de la Cámara de Comercio norteamericana aquí, Robert Chandler. En círculos diplomáticos no trascendió lo que hablaron el embajador Gavin y Chandler.

## "Ustedes creyeron que me cambiaron" dice Papa

Ciudad de Vaticano, junio 4 (AP). "Ustedes creyeron que me cambiaron, pero todavía soy el mismo viejo picaro", dijo el Papa tres semanas después del atentado contra su vida.

El Pontífice, de 61 años, se vea pálido y delgado, pero caminó sin ayuda, al retirarse ayer del Policlínico "Gemelli", y bendijo a los centenares de pacientes que lo saludaron desde los balcones del hospital.

Con sótana y birrete blancos y una cruz de oro sobre el pecho, ascendió a una limusina convertible negra, y a su llegada al Vaticano fue recibido con aplausos por un pequeño grupo de personas.

Pocos minutos después apareció en la ventana de su apartamento sobre la Plaza de San Pedro, y alzó sus brazos en respuesta a los vítores y aplausos de unas 300 personas que se reunieron en el lugar, muchos de ellos peregrinos provenientes de su Polonia natal.

Según lo previsto, el Papa debe regresar al hospi-

tal dentro de unas tres semanas para someterse a una operación en la que se le regularizará el conducto intestinal, intervenido cuando fue herido de bala en el abdomen el pasado 13 de mayo. Entretanto, un integrante del equipo de seis médicos que le atienden, controlará su estado de salud cada mañana, en su apartamento del tercer piso del palacio apostólico.

Los médicos dijeron en un boletín que le dieron de alta del hospital porque sus signos vitales son normales, porque sus fuerzas retornan paulatinamente.

El Papa canceló todas sus principales presentaciones para este mes de junio, incluso una conferencia de obispos a realizarse el domingo sobre el tema del ecumenismo, a la que calificó como una de las más importantes reuniones del Vaticano en años recientes.

Funcionarios del Vaticano dijeron que en breve podrá reanudar sus funciones. Pasa a la página 29



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENTREVISTANSE. Ofira, zona ocupada del Sinaí, junio 4 (AP). El primer ministro israelí Menahem Begin ofrece un asiento al presidente egipcio Anwar El-Sadat, al comienzo de sus conversaciones hoy en Ofira. La entrevista tiene lugar por iniciativa de Begin.

## Egipto duda guerra entre Israel y Siria

Ofira, Zona Ocupada del Sinaí, junio 4 (AP). En una franca manifestación de independencia frente al campo árabe pro-soviético, el presidente egipcio Anwar El-Sadat achacó hoy la responsabilidad por el conflicto liba-

nés a Siria y no dejó lugar a dudas de que se marginaría de una posible guerra entre ese país e Israel.

El-Sadat habló el final de su reunión con el primer ministro israelí Pasa a la página 9

## Comisión técnica contra la "Roya" crean en C.A.

México, D. F., junio 4 (Latin-Reuters). (Por José Katigbak). México y cinco países productores de café de América Central, acordaron hoy la creación de un grupo de trabajo para estudiar la posibilidad de retener sus suministros del producto, dijo un comunicado final de una

reunión realizada en esta capital.

El documento divulgado al finalizar el encuentro entre representantes de México, Guatemala, El Salvador, Nicaragua, Honduras y Costa Rica, dijo que el grupo de trabajo también examinará las

Pasa a la página 9

## Breves Internacionales

### Muere una de las quintuples en Toledo

Toledo, Ohio, junio 4 (AP). Uno de los quintuples nacidos de George y Janice Granata, murió hoy de una falla cardio-respiratoria, y tres de los sobrevivientes tienen nuevos problemas de salud.

Sin embargo, los médicos en el Hospital Municipal dijeron que los cuatro, todos con peso de menos de un kilo, siguen en condición estable en la unidad de cuidados intensivos.

### Fuertes lluvias causan daños en Alemania

Goettingen, Alemania Occidental, junio 4 (AP). Fuertes lluvias provocaron inundaciones que hoy cubrieron vías férreas, caminos y cultivos en la región central alemana.

Se informó que dos personas murieron como consecuencia de la tormenta.

### Mueren por asfixia en zona de Italia

Arzignano, Italia, junio 4 (AP). Cinco personas murieron asfixiadas, ayer por emanaciones provenientes

Pasa a la página 9